
Compte-rendu Conseil Municipal 07/11/2019 1 / 2    
 

C O M M U N E   de   S C I E N T R I E R 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 
REUNION DU JEUDI 07 NOVEMBRE 2019  

 

 

Sous la Présidence de M. Daniel BARBIER, Maire, 
Présents : BARRAU Jean-François, BRON Isabelle, DEAGE Patricia, LANOVAZ-DETURCHE 
Valérie, PINGET Philippe, PISANI Éric, REMY Alain 
Absents excusés : BRANTUS Michel (Procuration à DEAGE Patricia), DA COSTA Sandrine, 
DESALMAND Joël, MARECHAL Edwige, NAVILLE Catherine 
Absents : MARECHAL Jérôme 
 

 

M Alain REMY est nommé secrétaire de séance. 

Monsieur le Maire propose de rajouter un point à l’ordre du jour : « Prix d’achat de terrain 

chemin Champ Rivollet » 

Le conseil municipal accepte ce rajout. 

Le conseil municipal, 
 

1. après en avoir délibéré, à l’unanimité des membres présents, 

- Valide le document unique d’évaluation des risques professionnels et le plan 

d’actions annexé à la présente délibération ; 

- S’engage à mettre en œuvre le plan d’actions issues de l’évaluation, à en assurer le 

suivi et à procéder à une réévaluation régulière ; 

- Autorise Monsieur le Maire à réaliser les démarches nécessaires à la mise en œuvre 

de la présente délibération. 

 

2. après en avoir délibéré, à l’unanimité des membres présents, 

- Accepte l’avenant négatif au marché « construction nouvelle mairie » lot 19 de 842 € 

HT soit 1 010.40 € TTC, 

- Autorise, Monsieur le Maire ou son représentant, à signer tout document afférent à ce 

dossier. 
 

3. entendu l’exposé de Monsieur le Maire et après en avoir délibéré, à l’unanimité des 

membres présents, 

- Accepte l’offre d’Infraroute  3 Rue Nicolas Girod 74300 CLUSES pour un montant de 

2 500 € HT soit 3 000 € TTC pour l’étude de l’aménagement du secteur Bigaille, 

- Autorise, Monsieur le Maire ou son représentant, à signer tout document afférent à ce 

dossier. 
 

4. entendu l’exposé de Monsieur le Maire et après en avoir délibéré, à l’unanimité des 

membres présents, 

- Décide de louer 300 € la salle pour le GPE du Collège des Allobroges, 

- Précise qu’une caution de 1 000 € devra être versée. 
 

5. Après en avoir délibéré, afin d’accompagner la politique enfance-jeunesse de la 

Fédération des Œuvres Laïques, décide d’accorder une participation financière 

journalière de 5,35 € par enfant habitant Scientrier qui bénéficiera d’un séjour 

vacances pour l’année 2020.  
 

6. attribue les subventions suivantes : 

- Comité St Maurice   210.00 € 

- APE Scientrier    861.00 € 

- Les Z’Amis d’Chentry   400.00 € 

- AIPE Collège Reignier   250.00 € 
 

7. CONSIDERANT qu’il est nécessaire d’acquérir du terrain afin de prolonger 
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l’aménagement du chemin Champ Rivollet, 

DECIDE d’acquérir une  parcelle de 200m² (partie de la parcelle B663) au prix de 2,50 € 

le m² 

DONNE pouvoir à Monsieur le Maire de procéder aux démarches et formalités 

nécessaires aux fins de régulariser ce dossier. 
 

8. Décisions-devis : 
 

•  Aménagement Chemin Champ Rivollet :  BESSON TP 4 214.00 € HT soit 5 056.80 

€ TTC         MARTIN TP 4 204.00 € HT soit 5 044.80 € TTC 

Le conseil municipal retient l’offre de MARTIN TP 

• Quart de tour cloche église :  PACCARD 3 706,00 € HT soit 4 447.20 € TTC 

Ce devis est validé 

• Changement des chauffe-eaux école et salle polyvalente : MONTANT 

Ecole 1 261.42 € HT soit 1 513.70 € TTC 

Salle 2 414.68 € HT soit 2 897.62 € TTC 

Au vu de l’urgence de l’intervention, Monsieur le Maire a accepté les deux devis. 

• Bulletin municipal : UBERTI-JOURDAN le devis sera au maximum de 2 200.00 € 

 

9. Questions diverses : 

 

- En raison de l’ouverture de la nouvelle classe à la rentrée, les enseignantes ont demandé 

s’il était possible d’avoir un peu plus de budget alloué pour 2019 pour l’achat de 

fournitures. Le conseil décide d’allouer 400 € de plus. 

- Cérémonie du 11/11 à 9h à Scientrier  

- Remerciement de la famille de Mme DEAGE Irène 

- Dates événements :  

Téléthon 30/11 à Arenthon puis 06 et 07/12 à Scientrier 

Marché de Noël 13/12 

Tournée des Z’Amis d’Chentry 21/12 

- Diagnostic vidéo protection :  la gendarmerie a fait parvenir le diagnostic pour la mise 

en place de vidéoprotection sur la commune. Il convient maintenant de contacter des 

installateurs pour chiffrer les travaux. 

- Travaux par l’entreprise GENIFRANCE sur la parcelle de Mme CASANOVA en 

entrée de la ZAE de Bidaille. 

- Repas de fin d’année le 28/11/2019 

 


